



ONE TEAM

赤崎小学校
校長だより 11号
令和2年6月5日



<久しぶりに揃った！靴箱！>

6月1日から全校児童が登校再開しました。朝の靴箱に靴がびっしりと勢揃い、当たり前のことなのですが、何だか新鮮に感じました。1年生の靴箱を見てみると、4月当初に比べてさらに上手に入れることができるようにになってきました。一つ一つのことを丁寧に行っていく習慣を身に付け、落ち着いた生活ができるように支援していきたいと思います。

<全校児童での今年度初の児童朝礼！>

6月1日に、今年度初めての全校児童での児童朝礼を運動場で行いました。子ども同士の間隔を1m以上開けて並びました。校長の話として、「みんなが揃ったのでとても嬉しいのですが、気を緩めずに新型コロナウィルス対策を今後も続けていきましょう。」「登下校時に見守ってくださっている方々へ元気な挨拶で恩返ししましょう。」という2つの話をしました。

<日常が少しずつ戻ってきた！>

業間時間の運動場に、子どもたちの元気な姿が戻ってきました。鬼ごっこで走り回っている子、長縄跳びをしている子、遊具で遊んでいる子、ドッジボールをしている子、全校児童が揃うと、活気が出でます。この調子で、心も体も少しずつ回復してほしいと思います。



<給食委員会の児童！輝いています！>



給食が本格的に始まり、給食委員会の児童が活躍していました。各クラスの給食当番が持ってきた牛乳パックの後片付けや牛乳かごの整理整頓、献立ボードの貼り替え、パンやご飯のケースの片付けなど黙々と活動していました。給食場の方々も大助かりです。学校のために活躍する5年生、6年生は、とても輝いています。このような姿を見ていると、「学校のリーダーとして順調に成長しているな」と嬉しくなりました。



<PTAの方に感謝！>



例年ならこの時期にプール掃除で、PTAの方が協力してくださっています。しかし、今年度は、新型コロナウィルスのためにプールを利用しての水泳の授業ができません。そこで、プール掃除の代わりに何か協力できることはありますかというお声掛けをいただきました。そして、草取りやトイレ掃除などにご協力いただきました。本当に感謝、感謝、感謝です。



<「あいさつ」の合言葉を実践！気持ちいい～！>

6月3日の朝、いつものように登校を見守り、西門から玄関の方へ歩いていると、放送室の窓から朝の放送のために来ていた放送委員会の子どもたちが「おはようございます」と「あ」かるく元気に、私より「さ」きに、挨拶してくれました。さすが、放送委員会です。毎朝の登校指導でも、「あ」かるく元気に、「い」つでもどこでも、「さ」きに、「つ」づけてできる登校班が、少しづつ増えてきました。この調子で、「あいさつ」いっぱいの赤崎小学校にしていきたいと思います。